

Tren Inter Urbano México-Toluca



- El tren México–Toluca se concibe no sólo como un medio de transporte entre dos grandes ciudades; también es una obra que solucionará problemas del desarrollo urbano. El proyecto comunica dos metrópolis con diferencias en desarrollo y densidad urbana. El trazo de la vía atraviesa un corredor rural con características de parque nacional. En los recientes veinte años estas dos urbes han crecido notablemente en población, con niveles poco sostenibles, absorbiendo espacios de conservación con efectos negativos previstos desde la década de 1980, ejerciéndose una fuerte presión en el cambio de densidades poblacionales y en el uso del suelo.
- Se conocerán los detalles de planeación, diseño y construcción de esta obra.

Dirigido a: Egresados de la licenciatura en ingeniería civil, licenciaturas afines y profesionales del área de ingeniería que deseen planear, diseñar y construir infraestructura ferroviaria.

Prerrequisitos: Estar inscritos en el 29°CNIC. Llevar calzado de obra. En el proyecto se facilitará chaleco y casco.

Coordinadores: Guillermo Nevárez Elizondo (SCT) y Sergio Macuil Robles (CICM)

Lugar: Cita en la sede del CICM a las 8:00 h. Camino a Santa Teresa No. 187, Col. Parques del Pedregal, Delegación Tlalpan. C.P. 14010.

Fecha: 3 de marzo de 2018.

Horario de la visita: 10:00 a 13:00 h.

Número de Asistentes: 35 personas.